

INDONESIA SATU

Meriahkan HUT TNI ke-79 Kodim 0625 Pangandaran Gelar Parade Sound System Anniversary PASS ke-8 dan Gebyar Panggung Prajurit

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.ID

Oct 5, 2024 - 23:27





PANGANDARAN JAWA BARAT – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) ke-79, Kodim 0625/Pangandaran menyelenggarakan kegiatan Parade Sound System Anniversary PASS ke-8 dan Gebyar Panggung Prajurit. Acara tersebut berlangsung di belakang Asrama Makodim 0625/Pangandaran, berlokasi di Desa Cintakarya, Parigi, Kabupaten Pangandaran, Sabtu 5 Oktober 2024.

Dalam sambutannya, Kasdim 0625/Pangandaran, Mayor Inf Mohammad Junaedi menyampaikan "Kami atas nama Kodim 0625/Pangandaran dan TNI sangat terinspirasi dengan terselenggaranya Parade Sound System Anniversary PASS ke-8 dan Gebyar Panggung Prajurit dan acara ini tidak hanya memeriahkan HUT TNI ke-79, namun juga menjadi wujud sinergi antara TNI dengan masyarakat."

Parade Sound System Anniversary PASS (Pangandaran Audio Sonsistem) yang berkolaborasi dengan Gebyar Panggung Prajurit ini bertujuan untuk memperlihatkan kualitas sound system yang ada di Kabupaten Pangandaran.

Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi ajang unjuk kemampuan para pelaku industri audio setempat, sekaligus memberikan hiburan kepada masyarakat luas.

Mayor Junaedi juga menambahkan, bahwa acara ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan peringatan HUT TNI ke-79 yang diselenggarakan oleh Kodim 0625/Pangandaran.

"Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi momentum penting dalam memperkuat motto 'Bersama Rakyat TNI Kuat', yang mengingatkan kita semua bahwa TNI lahir dari rakyat dan harus selalu bersinergi dengan rakyat "ujarnya".

Menurut Kasdim, tema HUT TNI ke-79 tahun ini adalah "TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional untuk Indonesia Maju".

Tema ini, diharapkan sinergi antara TNI, Polri, serta instansi lainnya semakin kuat dalam menjaga stabilitas dan keamanan bangsa, serta turut mendukung

pembangunan nasional menuju Indonesia yang lebih maju.

Acara ini pun berlangsung meriah, dengan dukungan penuh dari masyarakat setempat dan berbagai pihak yang terlibat. Parade Sound System dan Gebyar Panggung Prajurit menjadi salah satu kegiatan unggulan dalam memperingati HUT TNI ke-79 di wilayah Kabupaten Pangandaran "katanya".**